



1000 Euro für Tansania

Schülerin Alexandra Andrusch überreichte am Donnerstag Marlies und Hartmut Barsnick eine Spende des Käthe-Kollwitz-Gymnasiums Halberstadt über 1000 Euro für die Tansania-Hilfe, die beide seit Jahren koordinieren. Die Schüler haben das Geld bei den Weihnachtselfernabenden und beim traditionellen Lichterlauf des Gymnasiums gesammelt. Seit 2014 unterstützt die Schule die Tansania-Hilfe. „Barsnicks garantieren, dass die Spenden dort ankommen, wo sie dringend benötigt werden“, sagte Schuldirektorin Regina Zimmermann. In diesem Fall im afrikanischen Bergdorf Kilimane, wo eine Schule unterstützt wird. Am Dienstag, dem 12. Mai, um 18.30 Uhr sind alle Interessierten in die KäKoAula zum Benefizkonzert für Tansania eingeladen.

Foto: Jörg Endries